



Oh Mann oh Mann: Ist das eine Schneefrau?

### **Beitrag**

Auf ziemlich wackeligen Füßen steht im Aschauer Priental dieser Schneemann. Aber halt: ist das wegen des schönen Schals eventuell gar eine Schneefrau? Am besten wir bezeichnen dieses vorübergehende Kunstwerk als Schneefigur. Um eine wirklich gute Figur handelt es sich nicht unbedingt, denn der schiefe Halt lässt nach. Wie wird das erst bei Tauwetter sein?

Foto: Wolfgang Bude





**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Schneemann oder Schneefrau